



# とみせの子

令和7年5月8日

No. 6

柏市立柏中学校

校長 伊藤 嘉章

## 2年生林間学校！本物との出会い

6月1日（日）～3日（火） 林間学校へ行ってきます

行き先は、長野県白樺湖方面です。ウォークラリー・農村体験・キャンプファイヤー・和紙の里での体験学習など、本やインターネット等から得た知識が、本物との出会いや体験をすることで、本物の学びとなります。学校を離れ、学校ではできない体験を通して、絆を深め、より一層、素敵な学級、素晴らしい学年、立派な富中生になって帰ってくることを期待しています。その上で、意義のある林間学校とするために、リーダーとして、フォロワーとして、仲間として、一人一人がその時々でそれぞれの立場で、相応しい振る舞いができるこことを期待しています。

「人の世には三智がある。学んで得る智、人と交わって得る智、自らの体験によって得る智がそれである。自らの体験を通して得た智により、本物の智が磨かれる。」

（文豪・島崎藤村）

## 校舎4階から富士山と筑波山を望む



良く晴れた5月7日（火）朝 校舎の4階からは、富士山と筑波山がきれいに見えました。

関東の富士見百景【44】柏市立富勢中学校前市道(千葉県)

選定地点の魅力（国土交通省関東地方整備局 HP より）

柏市立富勢中学校の南側市道は西南西方向に向かって直線的に下る坂の上にあり、その延長線上に富士山を望むことができます。秋から冬の晴れた日には雪を頂いた富士山が朝夕眺められ、近隣住民や行き来する人々の楽しみとなっています。